
“LOS FALLOS DEL PODER JUDICIAL SE ACATAN” 

Afirmó el Primer Mandatario al responder sobre la decisión de la Corte de Apelaciones, 

que acogió el recurso de amparo en favor de Pinochet. Asimismo, aseguró tajantemente 

que “mi gobierno no presiona a nadie”, al requerírsele sobre presuntas presiones al 

Poder Judicial.  

 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos sostuvo esta tarde, que " los fallos de los 

tribunales se acatan " al ser consultado por la resolución de la Corte de Apelaciones que 

acogió el recurso de amparo en favor del General Pinochet, añadiendo que "estamos 

muy contentos por la forma en que funcionan todas las instituciones del país". Al mismo 

tiempo, desmintió una consulta acerca de presuntas presiones del Gobierno al Poder 

Judicial al señalar tajantemente: " Mi gobierno no hace presiones a nadie". 

 

El Mandatario hizo estas declaraciones al asistir a la ceremonia de conmemoración de 

los 105 años del Consejo de Defensa del Estado y en la que su presidenta, Clara 

Szczaranski hizo una ardua defensa de la labor que desarrolla este organismo y se 

refirió, en varias oportunidades, a los ataques en contra de esta " institución que 

defiende un estado garante de igualdad, certeza y seguridad jurídica".  

 

Por su parte, el Presidente Lagos destacó que el Consejo de Defensa del Estado era "la 

institución vinculada desde sus orígenes a la consolidación de la institucionalidad estatal 

en nuestro país". Se refirió a la autonomía " del gobierno del momento" de organismos 

como el Banco Central, Contraloría General de la República y el Consejo de Defensa 

del Estado. "En el Chile de hoy, uno de los valores más preciados, y que podemos 

mostrar al mundo, es la seriedad de nuestras instituciones basadas en el respeto al 

Estado de Derecho", aseguró.  

 

Al término de su intervención y al retirarse del Salón de Honor del ex Congreso 

Nacional, donde se realizó la ceremonia, el Presidente Lagos desvirtuó que su presencia 

en esta celebración podía entenderse como un apoyo a la Presidenta del Consejo de 

Defensa del Estado. El Presidente, con muy buen humor y riéndose exclamó: " Se debe 

entender como la celebración de los 105 años de esta institución y nada más". 


